

Seremis destacan recuperación de la ocupación formal con reactivación del sector construcción y educación

Coyhaique- Las cifras de la Encuesta Nacional de Empleo, ENE, del trimestre móvil febrero-abril 2025, evidencian que la Región de Aysén tiene una recuperación en el empleo, con una disminución de la desocupación.

Así lo afirmó la Seremi del Trabajo y Previsión Social, Camila Covarrubias, “son buenas noticias, ya que la tasa de desocupación regional fue de un 4,2%, disminuyendo 1,7 puntos porcentuales en igual periodo del año 2024. Uno de los temas que nos alegra es que aumentó la población ocupada formal y disminuyó la informalidad, que se situó en 30,4%, disminuyendo 0,7% respecto al mismo trimestre del año anterior, lo cual significa que son cada vez más las y los trabajadores con contratos formales, con derechos laborales y seguridad social”.

Otros detalles de este boletín los entregó el Seremi de Economía, Fomento y Turismo, Felipe Rojas, “son muy buenas noticias en el mercado laboral, el empleo en la Región de Aysén en



el periodo febrero-abril creció un 4,9%. ¿En qué áreas? principalmente en sectores económicos tan relevantes para la región como construcción y enseñanza. Eso da cuenta que la inversión pública está creando empleo y además el sector privado están empujando la reactivación y el crecimiento de nuestra región”.

En este sentido, la Seremi de Obras Públicas, Paloma Jara, dio cuenta de la reactivación en el sector de la construcción, que están generando las obras impulsadas por su cartera, “Como Ministerio de Obras Públicas estamos muy felices de que nuestras obras hayan ayudado a recuperar el empleo en nuestra región. Han sido tiempos complejos para el mundo de la construcción, pero luego del 2022, cuando ya hemos empezado a recuperar nuestras obras, vemos cómo esto tiene un impacto en el empleo local. Esperamos que en los años venideros podamos seguir aportando a ello con los proyectos que van a llegar a nuestra región y que van a cambiar la cara de la infraestructura y también de cómo se vive en la Región de Aysén”.

Hace algunos días la Seremi de Obras Públicas dio a conocer el calendario de procesos de licitación de más de 50 obras durante este 2025 en una presentación dirigida a autoridades, la Cámara Chilena de la Construcción Coyhaique y empresas del rubro, lo cual se espera que potencie aún más el empleo regional.